ue

JAL.

dar a

li me

ra ya

ho, y

londe

nces? uipos

ya lo

cual

n as-

ers v

uno

to en noz venil

nica

nin

Fam

n las

PRIMERA REGIONAL La Llagosta se queda, O.L.Garriga y Llinás bajan

Merced a los cuatro puntos conseguidos en las dos últimas jornadas ligueras y merced, también, a los O puntos obtenidos por el Olímpico en estos dos últimos partidos, La Llagosta, conserva la categoría y seguirá estando, el

próximo campeonato liguero, en la Primera Regional.

Cierto es que Olímpico y Llagosta quedaban empatados a 30 puntos, junto a un tercer equipo, el Cerdanyola. En tales circunstancias sale perjudicado el equipo con peor coeficiente de goles (a favor menos en contra) en los encuentros jugados por estos tres equipos entre sí, correspondiéndole por tanto y por un gol de diferencia, esta plaza de descenso al Olímpico.

El Llinars, por otro lado, hacía ya tiempo que prácticamente estaba condenado. Los de Villaret, venían dando

una de cal y otra de arena y, a pesar de sus últimas incorporaciones y cambios, no se llegó a coger la onda.

Enhorabuena a los de La Llagosta, porque aunque sea "in extremis" han salvado la categoría, y paciencia y seguir trabajando a Olímpico y Llinars, porque en la próxima temporada habrá tiempo para arreglar errores pasa-A. A.

Tras la pérdida de categoría del equipo Garriguense, su Presidente habla claro:



Increible, pero cierto, asi habria que calificar el descalabro del equipo garriguense, que en la primera vuelta llegó a ser lider y en la segunda no dio una a derechas. En esta última, los parti-dos unos tras otros, fueron arrojando resultados negativos, que lo llevaron al fondo de la clasificación y por consiguiente a Segunda Regional. Podiamos extendernos más en el tema, pero he-mos querido que sea el propio presidente del Olimpico, Sr. JOSE OUJO, quien analice las causas del descenso y nos hable sobre el futuro

-¿Como encajastes la perdida de categoria?José Desde luego con ninguna alegria, pero tam-poco me he puesto a llorar, porque las cosas hay tomarlas como vienen. El Olimpico bajó porque son 3 los que tienen que bajar, por lo tanto en términos generales, creo que nos lo hemos merecido.

-¿Porque se descendió?

Bueno, no vamos a andar ahora con lamentaciones baratas, culpando a unos o a otros. Está claro que hubo errores y equivocaciones y en-tonces, por esa parte, la Junta puede ser culpable, pero hay otros aspectos importantes, como son el ecónomico. En este apartado, el Olim-pico es el último equipo del grupo en ingresos, porque incluso el At.Tibidabo y Llinars, nos han superado. Piensa que hemos tenido una cantidad de socios que por ridicula no quiero ni exponer aqui. Con las cuotas de estos socios hemos cubierto arbitrajes y poco más, si a ello añadimos taquillas de 4.500 pesetas, supongo que queda claro.

Y de la plantilla ¿que medices?

-De este tema, no quiero hablar en absoluto, que cada uno juzgue a su manera.

-¿Que planes hay para la próxima temporada?
-Los planes que tenemos son claros y reales.
Seguiremos pensando que el Olimpico como oficiales de la como oficiales. dos los clubs, tienen que representar a una afi-ción y una cifra de socios, esto quiere decir que si tenemos 200 socios, no podemos andar ha-ciendo milagros y no nos queda más remedio que ser realistas, porque el deporte guste o no es asi, o sea, depende en un 100 por ciento de la ecónomia de cada uno.

- "¿LAS CAUSAS DEL DESCENSO? NO QUIERO ANDAR CON LAMENTACIONES BARATAS, CULPANDO A UNOS Y OTROS. ESTA CLARO QUE HUBO ERRORES Y EQUIVOCACIONES. EN ESTE APARTADO, LA JUNTA ASUME LA CULPABILI-DAD OUE LE CORRESPONDA"

"A PARTIR DE AHORA VAMOS A REALIZAR UNA PLANIFICACION BASADA EN UN PLAN DE TOTAL AUSTERIDAD. SI ALGUN SOCIO NO ESTA CONFORME, QUE ME PRESENTE UNOS PROYECTOS ECONOMICOS BIEN CLAROS Y LE EN-TREGO LA PRESIDENCIA EN BANDEJA"

- "DEFINITIVAMENTE, EL ENTRENADOR PARA LA PROXIMA CAMPAÑA SERA JUAN BLAZQUEZ, QUE ESTE AÑO DIRIGIO AL AT. VALLES".

–¿Se intentará ascender?

—Se intentara ascender por ley natural, pero nunca a golpe de billetes y caprichos personales. Repito que el futuro del Olimpico, depende solo de los socios y afición, según respondan. Pero piensa que no nos vamos a engañar, nosotros no vamos a intentar ascender a la desesperada, vamos a hacer una planificación seria y eso, si, si-empre con los pies en el suelo, con un plan total de austeridad. Si algun socio se molesta por eso y no le gusta nuestra forma de pensar, que ven-ga a verme con unos proyectos bien claros eco-nomicamente y le entrego la presidencia en ban-

-¿Cual es en estos momentos, la situación de la

plantilla?

-En estos momentos son jugadores del Olimpico: Emilio, Lozano, Cebey, Suriñach, Moro y Perez. Nosotros intentaremos hablar y conven-cer alguno más de los que ha jugado este año, para que siga, pero eso, si el jugador que este dispuesto a pertenecer al club, que se olvide totalmente de cobrar ficha, esto se acabó, demasiado lejos se ha llegado, porque en estas categorias, bastante se hace comprándoles las botas, vestuario y pagando arbitros y otros gastos, por eso digo, que el que le guste jugar deberá pensar

en hacer deporte, si piensa en ganar dinero, aqui no hay sitio.

—Y el futuro entrenador ¿quien será?

-Definitivamente será Juan Blazquez y no porque sea el mejor ni el peor, creemos que es un hombre conocedor del fútbol y sobre todo muy trabajador. Además se ajusta a nuestras posibi-lidades economicas, con eso me basta.

-A pesar de la poca asistencia de público ¿como fue el comportamiento del socio y aficiona-

A excepción de una o dos docenas de socios, a los demás no tengo que agradecerles nada.Fi-jate que en el partido contra el Manlleu, hicimos jornada economica, púes bien, hubo socios que en vez de pagar las 200 pesetas, se fueron sin ver el partido, otros nos llamaron ladrones.

—Algún comentario final, José.

Algun comentario infan, Jose.
 Aprovecho la ocasión que se me brinda para felicitar públicamente a toda la plantilla del equipo juvenil y a su entrenador Cándido por la extraordinaria campaña que han realizado.

Felicitación que nosotros también hacemos

ANTONIO ALCAIDE

